



P 2. HECHOS

DEFENSORÍA DESTAPA DEFICIENCIAS EN LAS ESCUELAS, GREMIOS ESTÁN EN ALERTA

Johar Ferrara / El Siglo

Le dieron piso en las multitis

OLA DE VIOLENCIA AZOTA LA PROVINCIA DE COLÓN

De un disparo en la cabeza, un pistolero asesinó a José Otelera González a plena luz del día cuando trabajaba en los edificios de Río Alejandro en Pilón



P 22. LA ROJA



SE INCENDIÓ SU CASA EN CHILIBRE Y MURIÓ CALCINADA DEBAJO DE SU CAMA

P 22. LA ROJA



BAÑO DE PUEBLO, DAVID BISBAL LE METE AL RASPAO EN EL CASCO ANTIGUO

P 15. PLAY



LUTO EN EL VALLENATO CON REPENTINA MUERTE DE LA LEYENDA OMAR GELES P 14. PLAY



Redes sociales



PAISAJE PARA TUS OJOS

A veces alejarse de la ciudad mejora la salud y ayuda en aliviar el estrés cotidiano. ¿Sí o no?



Estudiante de robótica tiene una lengua de 10,8 centímetros

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSÓLITO. K Praveen, un joven indio de 21 años oriundo de Virudhunagar, tiene una insólita característica física: una lengua de 10,8 centímetros de largo.

Esta peculiaridad lo ha hecho famoso al superar el récord mundial de la lengua más larga del mundo, ostentado por el californiano Nick Stoerberl con 10,1 centímetros.

Según la Universidad de Edimburgo, la media masculina es de 8,5 centímetros, longitud que K Praveen supera ampliamente.

El joven ha sido ya reconocido por el Libro Limca de los Récords de la India, un equivalente local del Libro Guinness de los Récords, donde su proeza ha quedado registrada.

Trágico, bebé muere de influenza en un hospital de Chiriquí

Elmer Quintero / El Siglo



ELMER QUINTERO
EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Una nueva defunción por influenza, de un paciente (lactante) que se encontraba recluido en el hospital materno infantil José Domingo de Obaldía en David, procedente de la provincia de Bocas del Toro, fue confirmada por el Ministerio de Salud (Minsa).

Está es la sexta defunción por virus respiratorio en lo que va del año 2024. De esa cantidad, hay tres menores de edad, uno de la comarca Ngäbe-Buglé y dos de Bocas del Toro.

La directora regional de Salud, Gladys Novoa reiteró que ante la creciente circulación de virus responsables de la influenza y otras afecciones de las vías respiratorias se recomienda a la población adoptar las medidas de bioseguridad, para disminuir el riesgo de contraer las mismas.

En el Hospital Materno Infantil se ha registrado el aumento de atención en pacientes menores de edad y sus autoridades han solicitado a la población tomar medidas de precaución como evitar enviar a niños enfermos o con síntomas a las escuelas.

RAREZA

Con su lengua puede tocarse la nariz, el codo y practica para alcanzar los párpados. También puede sostener un pincel para dibujar